

director

as en esta sección, es necesario las de nombre, apellidos y número el reducir los textos excesiva-
responsabilidad sobre las mismas.

LA HORA LEONESA¹⁹

27-X-83

RECUERDO PARA
OTROS PUEBLOS DEL
PANTANO DEL PORMA



Lemos emocionados los artículos que ese periódico publicó los días 19 y 20-10-83, sobre «Vegamián resucitado» después de largos años bajo el agua, como consecuencia del vaciado del embalse para la reparación de las compuertas, sintiendo el mismo dolor que los que fueron vecinos de él siente, al ver ahora las que fueron sus casas, envejecidas, cuando no desmoronadas, indiferentes a todos los que estos últimos días las hemos visitado.

Pero a este dolor, otro se nos une, viendo cómo en el reportaje jamás se menciona al resto de los pueblos que, como Vegamián, han desaparecido, y alguno de los cuales ha resucitado también estos últimos días.

No nos es fácil entender cómo fue posible eludir el recuerdo a Campillo, Lodares, Quintanilla, Ferreras, Utrero Armada y Camposolillo, pues de no conocer aquella hermosa zona pensaríamos, después de leer el reportaje, que de allí únicamente había desaparecido un

pueblo, pero por conocerla, por ser y sentirnos montañeses de pura cepa, nacidos en algunos de los pueblos desaparecidos y ahora olvidados, queremos dejar constancia de nuestro sentir ante el hecho de ver heridas en su intimidad, a muchas personas que, como las de Vegamián, también dejaron allí a sus seres queridos, y para los que en el reportaje no hay un mínimo recuerdo.

Porque también allí dejamos nuestros pueblos con historia, también recuperamos un poco nuestros prados, nuestros montes, nuestras casas que para siempre hemos perdido, porque también de nuestros pueblos han salido jesuitas, sacerdotes, arquitectos, capuchinos, etc., también seguimos sintiendo el amor a lo que allí vivió y era tan nuestro y también por habernos sacrificado por los demás para que este país se hiciese más próspero y más grande...?, aún a costa de arrancarnos de nuestras entrañas todo lo que habla formado hasta entonces parte integrante de nuestras vidas.

Por creer en nuestros pueblos, por amar a nuestros pueblos, por sufrir y gozar con nuestros pueblos, por eso nos dolió el olvido.

CAMPILLO, FERRERAS, QUINTANILLA, ARMADA, LODARES, UTRERO y CAMPOSOLILLO, también son Historia de Pueblos sin Pueblo.

Benito González Huerta

n.º 3 más. — D.N.I. 9.600.000

...entendemos tan noble reacción de nuestros comunicantes y la compartimos «LA HORA leonesa» hizo (centrando en lo que fuera capitalidad del Municipio, Vegamián) una evocación de un ayer querido de todos dialogando con varios vecinos de este pueblo. Diálogo que, gustosamente hubiéramos mantenido con los habitantes de los otros pueblos, en su día también sumergidos bajo las aguas.